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Hier ein paar Eindrücke des Vortages vom Anspitzen der Pfähle. 
 
Insgesamt waren es 180 Pfähle für die Buhnen Peter, Hans , Andy 

  
  
Adi Peter 

  
  
Adi und Andy Andy, Peter, Adi, Hans 

  

 

Endlich konnte dieses Projekt am Holzmühlebach durchgeführt werden. Nach fast drei Jahren Vorlaufzeit 
fand der Arbeitseinsatz am Samstag, den 27. April 2019 statt. Das Ziel war, ca. 450 Meter Bachstrecke des 
Holzmühlebach im Rahmen einer Gewässerunterhaltung zu verbessern. Dabei haben wir 30 Pfahlbuhnen 
gesetzt und 250 Gehölze gepflanzt. Was alles notwendig war, um in der Vorbereitungsphase das Verständnis 
und die Genehmigung zu bekommen, würde den Rahmen des Berichts sprengen. 
Egal, jetzt ist es getan und wir schauen nach vorne! Wir als Fischer*innen sind Naturnutzer und haben 
gezeigt, dass wir willens und in der Lage sind, für unsere Natur zu kämpfen und das gesetzte Ziel zu 
erreichen!  
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Samstag, 27. April 2019 bei optimalem Wetter, kein Regen, keine Sonne. 
  

  
  
  

  
  
Simon, Andy, Peter  

  
  
Christoph Dieter, Simon 
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Dieter Redakteur der SZ, Herr Steinhübel, Peter 

  
  
Max Andy, Max 

  
  
Speerwurf ala Simon Andy, Max 

  
  
 Sigi, Christoph, Alex, Walter, Julian 
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Dieter, Simon Sigi 

  
  
  

  
  
Stehend von links: Viktor, Andy, Max, Sigi, Walter, Dieter, Julian, Christoph, Dieter, Roland 
Knieend von links: Alex, Sabrina, Peter, Simon 
Leider nicht auf dem Foto ist unser Fotograf Hans 
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Was du mit Geld nicht bezahlen kannst, bezahle wenigstens mit Dank! 
  
Danke Herrn Bürgermeister Smigoc für die Unterstützung und das Einverständnis, auf den Grundstücken der 
Gemeinde dieses Projekt durchzuführen. 
Danke Herrn Duller von der Gemeindeverwaltung für die Mitorganisation. 
Danke an Roland Schwarz für die umsichtige und versierte Arbeit mit dem Radlader. 
Danke an Dieter Schmid für die Planung der Maßnahme, für die tatkräftige Mithilfe beim Projekt und für die 
kompetente Anleitung bei der Durchführung. 
Danke an das Landratsamt Ravensburg, das zusätzlich zur Genehmigung einen Zuschuss von 1.000€ gewährt 
hat. 
Danke dem Redakteur der Schwäbischen Zeitung Herrn Steinhübel für den guten Artikel, der den Spirit  
des Projektes sehr gut erfasst und beschrieben hat. 
Danke an Dr. Werner Baur für die guten Gespräche im Vorfeld und die Fachliteratur, die zum Handeln 
ermuntern. 
Danke Herrn Mohr für die Bereitstellung der Pfähle. 
Danke Herrn Weber, dass wir die Pfähle auf dem Hof des Baugeschäftes anspitzen konnten. 
Danke meiner Frau Gabi, die uns wieder mal mit einem guten und leckeren Vesper versorgt hat. 
 
Mein besonderer Dank gilt den Kameraden*innen des Fischereivereins! Ihr habt euch an der 
Hauptversammlung nach meinem Vortrag und Film zu den Auswirkungen des Klimawandels an 
unseren Bächen und den Möglichkeiten wie wir entgegenwirken können, spontan und zahlreich in 
die Arbeitsliste zu diesem Projekt eingetragen. Durch die späte Festlegung des Termins konnten 
manche von denen, die sich eingetragen hatten, leider nicht teilnehmen. Hier zählt auch schon der 
gute Wille 😊😊! Wir werden hoffentlich noch weiter Projekte dieser Art durchführen können, dann 
bekommt ihr eine zweite Chance😉😉! 
 
Ihr seid eine klasse Mannschaft! 
 
Peter Schäle 
1.Vorstand Fischereiverein Mosisgreut e.V. 
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